
! ! ! !本报讯 ! 月 " 日
下午，中央纪委监察部
网站公布消息称，中国
保险监督管理委员会党
委书记、主席项俊波涉
嫌严重违纪，目前正接
受组织审查。

! 月 " 日晚间，中
国政府网刊发国务院总
理李克强在 # 月 $% 日
举办的国务院第五次廉
政工作会议上的讲话，
称对个别监管人员和公
司高管监守自盗、与金
融大鳄内外勾结等非法
行为& 必须依法严厉惩
处、以儆效尤。

公开资料显示，自
%"'( 年从中国人民大
学财政系毕业后，项俊
波曾先后于审计署、银
行以及保监会等领域担
任要职。%"")年到 $**!

年期间，他一直在审计
署任职，官至审计署副
审计长、党组成员；$**!
年 +月，项俊波转战中
国人民银行，任副行长、
党委委员职务，并于 #

年后调任中国农业银行
行长、党委书记。$*%%

年 '月，项俊波辞去农
行所有职务，调任保监
会主席、党委书记。

$*%)年 $月，中央
第十四巡视组在对保
监会进行专项巡视后
称，从巡视情况看，保
监会存在违反中央八
项规定精神问题时有
发生，仍存在办公用房
超标，违规接受宴请、
报销费用等问题；保险
监管权力行使不规范，
一些干部存在以权谋私，违规兼职
取酬等问题；选人用人、干部管理
方面问题较多，存在突击提拔干部
现象，干部监督管理不规范，有的
干部未按规定报告个人有关事项
等种种情况。
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! ! ! ! !月 "日，郑州桐柏北路棉
纺路口西北角两个配电柜，因为
路过市民常常将其当成垃圾箱
乱扔垃圾，带来隐患且影响市
容，为此锦艺城的几位美工脑洞
大开在配电柜上喷出色彩对比
强烈，人物夸张的卡通画，区别
于垃圾箱。
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! ! ! !本报北京今日电 （驻京记者
于明山 实习生 卢昊辰）北京市国
家安全局制定的《公民举报间谍行
为线索奖励办法》今天发布并实施。
根据奖励办法，公民举报间谍行为，
对侦破间谍案件起到重要作用的，
最多可获奖励 (*万元，而诬告他人

也将受到法律制裁。
《奖励办法》明确，公民发现或

知悉间谍行为线索，可通过打电
话、信件和当面三种途径举报。举
报间谍行为线索被采用，将根据其
作用、效果等分三档给予奖励。其
中，对防范、制止间谍行为或侦破

间谍案件发挥特别重大作用，贡献
特别突出的线索，给予 %*万至 (*

万元奖金；对防范、制止间谍行为
或侦破间谍案件发挥重大作用的
线索，给予 (万至 %*万元奖金；对
防范、制止间谍行为或侦破间谍案
件发挥较大作用的线索，给予 %万

至 (万元奖金。
《奖励办法》明确，因举报间谍

行为线索，公民或其近亲属的人身
安全面临危险的，可以向国家安全
机关请求予以保护，国家安全机关
将依法采取保护措施。未经举报人
同意，在查证、宣传、奖励等工作中

不得披露举报人的相关信息，泄露
举报人信息的，追究相关人员责
任。此外，《奖励办法》还规定，借举
报之名故意实施诬告陷害他人，编
造、传播虚假信息、谎报情况、故意
骚扰等行为，一经查实，依法追究
法律责任。

北京：举报间谍行为最高奖50万

! ! ! !新华社北京 ! 月 " 日电 日
前，国务院安委会 !个安全生产巡
查组陆续进驻北京、河北、浙江、福
建、江西、重庆、宁夏、新疆等 ! 个
省级人民政府开展第三批巡查。"

月份将对内蒙古、上海、湖北、海
南、西藏、甘肃、青海和新疆生产建
设兵团开展第四批巡查。今年巡查
结束后，将首次实现全国省级政府
的安全生产巡查“全覆盖”。

巡查组至少在地方工作 # 个
月以上，以查问题、促整改为主要
任务，着重检查省级人民政府贯彻
落实党中央、国务院关于安全生产
工作的决策部署情况、贯彻落实
《中共中央国务院关于推进安全生
产领域改革发展的意见》情况、遏
制重特大事故工作开展情况、完善
健全安全生产责任体系情况、健全
安全监管体制机制情况、推进依法

治安情况、重点行业领域专项整治
情况和加强安全基础能力建设情
况等。

据了解，今年的安全生产巡
查工作将加大企业现场查处和曝
光力度。对现场抽查企业发现的
问题和隐患，巡查组直接提出处
理意见，并督促地方认真查处落
实。对企业存在重大隐患但地方
多次检查未发现或发现不处罚

的，倒查地方政府和部门责任。对
巡查中发现的典型违法违规行为
和重大隐患，将在主流媒体进行
曝光。

去年，国务院安委会已分两批
对天津、山西、辽宁、吉林、黑龙江、
江苏、安徽、山东、河南、湖南、广
东、广西、四川、贵州、云南、陕西等
#"个省级人民政府开展了安全生
产巡查工作。

国务院安委会第三批巡查组进驻八省

! ! ! !本报讯 深圳消息：清明小长
假期间，共享单车“挤爆”深圳湾公
园再次引发各界对共享单车管理
问题的讨论。最新数据显示，目前
在深圳的 + 家共享单车企业共投
放车辆约 ($万辆，全市共享单车
用户注册量超过 "**万人次，日均
使用量达到 $(*万人次。

!月 '日，深圳市交委、市城
管、市交警与市人大代表、政协委
员、市民代表等讨论共享单车管理
问题。“自上世纪 "*年代以来主要

是机动化时代，所以在超前考虑方
面我们有不足。”市交委行政执法
支队支队长黄生文表示，由于对自
行车道规划和建设的欠缺，以及投
放数量过快等导致共享单车带来
诸多问题。

黄生文透露，目前深圳已经着
手自行车道规划问题。“对于以后
新建改建的道路，原则上都要考虑
自行车道的设计问题。”另外是对
现有的道路进行自行车道改造，特
别是次干道以下支路。对人行道条

件比较好的，比如说宽度足够的，
会考虑利用现有的人行道，通过适
当的标志隔离做到行人和自行车
混行。

此前，为解决共享单车乱停
乱放问题，深圳市交委划定了%%**

个自行车停放区，可容纳 ! 万辆
左右。不过对于目前投放的 ($万
辆车来说，无异于杯水车薪。“乱
停乱放成为共享单车最突出的问
题，也是整个城市管理最受其害
的问题了。”黄生文透露，今年年

底，深圳计划施划 (*** 处自行车
停放区，容纳量预计不少于 $* 万
辆。同时建议，企业与小区等合作
划定停车位。

可否从技术上做到禁止乱停
乱放，禁止驶入特定区域？对此，多
家共享单车企业代表均表示，可以
通过电子围栏技术实时定位监测，
但技术成熟还需要一段时间。摩拜
单车深莞惠运营总监高贞贤表示，
目前已经在尝试投入使用，还在初
级阶段。 （南都）

深圳新建改建道路将考虑自行车道设计
计划施划!"""处自行车停放区

防被误当垃圾箱


